

Adela Pedrosa elegida por el PP como candidata número uno al Senado por la provincia de Alicante

11/11/2015



La concejala del Partido Popular en Elda, Adela Pedrosa, es la candidata número uno al Senado por la provincia de Alicante en la lista presentada por su partido al Congreso para las próximas elecciones generales, junto a Asunción Sánchez Zaplana y Agustín Almodóvar.

Adela Pedrosa ha agradecido a su partido que haya contado con ella para ocupar un lugar relevante en la lista nacional. Desde esta posición confirmó que está dispuesta a "trabajar por mi partido, por Elda y por la provincia de Alicante".

Pedrosa ha ocupado diferentes cargos institucionales a lo largo de su trayectoria política, siempre representado al Partido Popular, del que ha dicho sentirse orgullosa. De hecho, ha sido alcaldesa de Elda durante los últimos ocho años y fue Diputada nacional durante una legislatura, entre 2007 y 2011, actividad que compaginó con el cargo de máxima autoridad local.

También ha sido diputada en las Cortes Valencianas, concejala del Partido Popular, vicepresidenta de la Diputación Provincial de Alicante durante la anterior

legislatura y actualmente es coordinadora comarcal de la Diputación de Alicante en Villena, cargo que ha confirmado que dejará si sale elegida senadora.

Pedrosa está contenta porque siente que ha sido valorada por su partido, donde ha desarrollado un trabajo responsable y dentro del que espera seguir aportando su vocación política.

Unidad de España

Pedrosa ha anunciado que su partido ha presentado una moción en defensa de la unidad de España y en contra de la resolución independentista planteada por Cataluña, para lo cual espera contar con el consenso de todos los grupos políticos y solicitar que se inste al Consell y a las administraciones públicas a defender la Constitución española como norma básica dentro de las reglas de juego democráticas.